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Assunto: Estado de conservação da EN 103, Viana do Castel
Barcelos

Destinatário:Ministro das Obras Públicas,Transportes e Comunicações

Exm.Q Sr.PresidentedaAssembleiada República

Em recente visita à freguesia de Palme pude constatar, mais uma vez, o estado de alguns troços
da EN103.

A referida estrada tem sido uma via marcada por uma elevada mortalidade rodoviária,

contando com algumas dezenas de vítimas mortais nos últimos anos.

A situação é particularmente grave na zona da freguesia de Feitos.

A GNR de Barcelos refere que o problema tem sido colocado várias vezes à Estradas de

Portugal, SA,através de diversos relatórios, nomeadamente:

A necessidade de colocação de rails de protecção em todo o percurso, o que poderá

minimizar as consequências de embates frontais;

A necessidade de uma manutenção anual, particularmente para responder aos problemas

decorrentes de extensas zonas arborizadas, com os riscos de quedas de árvores, que já
vitimaram alguns cidadãos;

A resposta ao mau estado do piso, que tem vindo a deteriorar-se gradualmente, por acção
das raízes das árvores.
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Também a Junta de Freguesia de Feitos se queixa da falta de passeios e iluminação adequada,

que continua sem resposta da EP,SA há três anos, por alegada falta de verbas, continuando

também por atender aos pedidos de uma sinalização mais eficaz e instalação de passadeiras e
semáforos. -

Moradores das localidades servidas pela EN 103 e utilizadores regulares da via informam que

têm igualmente apresentado reclamações à EP,SA.

Ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, solicito ao Governo que, por
intermédio do Ministrodas Obras Públicas.TransDortese Comunicacõesme sêjam prestados

os seguintes esclarecimentos:

1. Para quando prevê o Ministério das Obras Públicas, Transportes e Comunicações a

requalificação da EN 103, no sentido de melhorar significativamente a segurança

rodoviária, respondendo às solicitações da GNRe autarcas das freguesias servidas pela
referida via pública?

2. Porque não foi dado qualquer esclarecimento ou informação à Junta de Freguesia de

Feitos pela empresa EP, SA? Que está previsto relativamente às suas solicitações de

passeios, iluminação, passadeiras e semáforos? E sobre a proposta da GNR de

colocação de rails em toda a sua extensão?

Paláciode S. Bento,19de Marçode 2009

o Deputado,

AgostinhoLopes


